

KIM

Bapas Nusakambangan beserta UPT NK-Cilacap hadir Tasyakuran Hari Dharma Karya Dhika di Nusakambangan

Narsono Son - CILACAP.KIM.WEB.ID

Aug 23, 2022 - 19:54



CILACAP - Dalam rangka memperingati Hari Kemenkumham ke 77 Tahun 2022 Hari Dharma Karya Dhika, UPT Se Nusakambangan-Cilacap melaksanakan acara tasyakuran bersama dengan mitra Bank BRI cabang Cilacap, Selasa (23/08/2022).

Acara dihadiri oleh para kepala UPT Pemasarakatan se NK-Cilacap, Kepala Kanim Cilacap, Ketua DWP NK-Cilacap beserta anggota DWP, Ketua Bank BRI Cabang Cilacap serta jajaran pejabat struktural dan perwakilan pegawai dari masing-masing UPT.

Acara dibuka dengan laporan kegiatan lomba yang diadakan dalam rangka memeriahkan HDKD. Hal tersebut termasuk lomba-lomba yang dimenangkan oleh perwakilan NK-Cilacap pada saat bertanding di Kantor Wilayah Semarang.

Selanjutnya waktu diberikan kepada Kepala UPT Lapas Kelas I Batu sekaligus Koordinator Wilayah Nusakambangan I Putu Murdiana untuk menyampaikan sambutannya.

Dalam sambutannya, Kalapas Batu Nusakambangan menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasinya kepada para pihak yang telah mempersiapkan diri untuk lomba HDKD sehingga dapat memberikan hasil yang baik.

"Nusakambangan memperoleh 4 medali emas, 1 medali perak dan 1 medali perunggu. Bahkan tim tenis meja kita mendapatkan juara 2 di tingkat nasional. Sungguh sebuah prestasi bagi kita semua dan tentu saja hal itu sangat membanggakan. Saya berharap kedepan kita bisa jauh lebih baik lagi dari sekarang. Sehingga kita bisa membawa nama Nusakambangan jauh lebih lagi," ungkap Kalapas Batu saat memberikan apresiasi dan rasa bangganya.

" Saya juga ingin menyampaikan harapan para pimpinan bagi kita. Terutama di tahun 2024 nanti kita akan melangsungkan pemilu diharapkan kita harus bersikap netral sebagai Aparatur Sipil Negara dan juga kita harus memiliki rasa peduli terhadap masyarakat yang terdampak pandemik. Dan juga hari ini, kita akan meresmikan pembukaan ATM Bank BRI di Dermaga Sodong Nusakambangan. Semoga dengan adanya ATM ini bisa memberikan kemudahan bagi kita dalam bertransaksi keuangan. Saya juga berharap kerja sama yang kita jalin dengan pihak BRI tetap baik untuk kedepannya." ungkap Kalapas Batu menutup sambutannya.

Selanjutnya diadakan pemotongan pita sebagai simbol pembukaan ATM BRI di Dermaga Sodong Nusakambangan yang dilakukan oleh Kalapas Batu didampingi oleh Kepala BRI Cabang Cilacap.

Selain peresmian ATM BRI, juga dilakukan pemberian hadiah kepada para pemenang lomba antar Kerasidenan se Jawa Tengah di Kantor Wilayah Semarang antara lain cabang olahraga voli yang meraih juara 1, lomba fashion show yang meraih juara 1, lomba line dance juara 1, cabang olahraga tenis meja meraih juara 1, cabang olahraga bulu tangkis meraih juara 2 dan cabang olahraga catur yang meraih juara 3.

Acara kemudian ditutup dengan pemotongan tumpeng dan makan bersama.

(N.Son/***)